

ROCHAS

PARIS

LA MAISON ROCHAS NOMME FEDERICO CURRADI NOUVEAU DIRECTEUR CRÉATIF DE LA MODE MASCULINE



La Maison Rochas a le plaisir d'annoncer la nomination du designer Federico Curradi en tant que nouveau Directeur Créatif de sa ligne masculine.

Federico apportera une vision pointue du vestiaire masculin et une nouvelle attitude à l'Homme Rochas grâce notamment à sa solide expérience acquise entre autre lors de ses passages au sein de Maisons comme Ermanno Scervino, Roberto Cavalli, ou encore Iceberg. Il a relancé sa marque éponyme en 2016, ce qui lui a permis de développer sa créativité, tout en recherchant un équilibre à travers la création écoresponsable.

La première collection de Federico Curradi pour la Maison Rochas sera présentée en Janvier 2019 pendant la semaine de la Mode masculine à Paris.

« C'est pour moi un vrai honneur d'accepter le poste de Directeur Créatif Homme pour Rochas. L'héritage parisien, son style naturel et la sophistication de la Maison sont pour moi des sources d'inspiration clé, auxquelles je ne manquerai pas de faire référence, tout en écrivant une nouvelle page de l'histoire de la marque », a déclaré Federico Curradi.

« Je me réjouis de l'arrivée de Federico Curradi chez Rochas. Il saura redéfinir et transformer le vestiaire masculin formel en une mode originale et décontractée, en réinterprétant les codes du street wear de façon élégante et pleine de poésie.

Je suis sûr qu'il y a une place à prendre dans cet espace assez peu occupé et Federico a le talent pour y arriver » a déclaré Philippe Benacin, Président du groupe Interparfums et de la Maison Rochas.

A propos de Rochas

Marcel Rochas a fondé sa Maison de Couture en 1925 à l'adresse historique de la rue du Faubourg Saint-Honoré. Jeunesse, élégance et simplicité définissent ses créations : une sophistication et l'influence permanente d'une sensualité très parisienne. En associant un héritage riche de mode et de parfums, les valeurs de Rochas restent attachées au raffinement sous la direction artistique d'Alessandro dell'Acqua depuis 2014. En 2015 la Maison célèbre ses 90 ans et Interparfums rachète la branche Mode de Rochas. Fondée par Philippe Benacin et Jean Madar en 1982, Interparfums SA développe, produit et distribue des parfums et cosmétiques de prestige. La société est cotée à Euronext Paris.